
令和５年度第３回 青森県地方独立行政法人評価委員会 議事録 

 

日時：令和５年８月２４日（木）    

１０時００分～１０時５０分   

場所：青森県庁議会棟６階第１委員会室 

 

 

[事務局] 

本日は、委員等の半数が出席しているため、委員会成立となる。 

 [曽我委員長] 

令和４年度業務実績評価についての審議に入る。 

業務実績に関する年度評価は、当該事業年度における中期計画の実施状況の調査分析を行ない、

その結果を考慮して、業務実績全体についての総合的な評定を行うことであり、当委員会が主体

的に作成決定するものとなる。このため、法人から提出された業務実績報告書に基づき、ヒアリ

ングという形で調査分析を行ない、各委員から評価意見を提出してもらったところ。 

資料は委員の意見を事務局がまとめたもの。 

この案に基づき修正その他の意見交換も行い、最終的な評価書をまとめる。業務実績の評価の

進め方としては、項目別評価を審議したうえで、全体評価の審議を行っていきたい。 

 

(1)教育に関する目標達成するための措置 

[北山委員] 

 評価は４ということで異論はない。 

[熊谷委員] 

 個人の意見としては５としている。学士課程の理学療法学科において、系統だった方向で目標

が達成されたこと、大学院課程で多くの入学者を獲得したことは大変な努力だったと思う。 

 一方で、令和４年度が中期計画の中間に位置することから、後期に向けてより良い成果を出し

ていただきたいという期待を込めて４という評価で良いと思う。 

[大矢委員] 

 評価については５に近いと考えているが、中期計画の中間であることを踏まえ４が妥当だと考

えている。 

 また、＜特に評価する事項＞について、「入学者を獲得したことは評価できる」という表記であ

るが、留保条件のような印象を受けるので、「入学者を獲得したことが評価できる」という表記が

妥当ではないか。 

（異議なし） 

 

 (2)研究に関する目標を達成するための措置 

（異議なし） 

 



(3)地域貢献及び国際交流に関する目標を達成するための措置 

[北山委員] 

 項目の評価は妥当だと思う。 

一方で、地域定着枠という文言が地域に定着させるという印象を受けるため、表記の仕方は工

夫が必要である。志の高い人のためのコースだと発信できると、志願者の円滑な獲得に結び付い

てくるのではないかと思う。 

[熊谷委員] 

志願者は定員を下回っていないため、＜その他の意見＞の中の「志願者が減少傾向にあること

から」という文言は不要ではないか。 

前回の委員会で、趣旨を踏まえた人材が定員を上回って志願していることを評価するべきでは

ないかという話になっていたと思う。 

 [大矢委員] 

 定員を下回っておらず、熱意を持った高校生が志願してきているということは、在学生に対す

るきちんとしたキャリア形成がされているということだと思う。 

[曽我委員長] 

 意見を反映して文言を修正したいと思う。 

地域医療をリードする地域定着枠については、引き続き制度の周知を図っていくことを期待す

るというような表記でいかがか。 

（異議なし） 

 

(4)業務運営の改善及び効率化に関する目標を達成するための措置 

[曽我委員長] 

 ＜評価の理由＞について事務局から修正の連絡があった。 

 「年度計画の記載１１項目のすべてが「年度計画を十分に実施している」」という表記になって

いるが、評価の集計に誤りがあったため、「年度計画の記載 11項目中１項目が「年度計画を上回

って実施している」、10項目が「年度計画を十分に実施している」」という表記に修正する。 

（異議なし） 

 

(5)財務内容の改善に関する目標を達成するための措置 

（意義なし） 

[北山委員]  

職員宿舎の有効活用については、入居可能な人がどれくらいいるかに左右されるため、保健大

学で対処できない部分が大きい。次期中期計画の策定の際には、項目そのものを工夫する余地が

あると思う。 

 

 

 

 



(6)教育及び研究並びに組織及び運営の状況について自ら行う点検及び評価、並びに

当該状況にかかる情報の提供に関する目標を達成するための措置 

[曽我委員長] 

 ＜特に評価する事項＞の１段落目で、「着実に行われていると考える」という表記があるが、「着

実に行われている」という表記で意味が通じるので、「考える」という文言を削除して良いか。 

（異議なし） 

 

 (7)その他の業務運営に関する重要目標を達成するための措置 

（異議なし） 

 

全体評価 

[大矢委員]  

 「ほぼ計画どおりに実施したと評価できる」という表記になっているが、項目別評価の表記と

統一して、「順調に実施したと評価できる」という表記にしてはどうか。 

（異議なし） 

[北山委員]  

 ３段落目「高い水準を実現している」という表記になっているが、「高い水準で実現している」

とする方が適切ではないか。 

（異議なし） 

[曽我委員長] 

 全体評価として、意見を反映して修正したいと思う。 

 改めて修正する文言を確認したい。＜特に評価する事項＞の「ことは評価できる」という表記

は、「ことが評価できる」という表記に修正するということで良いか。 

（異議なし） 


